

FELICIDADES JESÚS

Jesús mi queridísimo amigo, muchas felicidades. Ya sé que los reyes magos te dieron oro, incienso y mirra, pero yo te doy mi corazón, que está lleno de alegría y amor. Y es que ni el amor ni la alegría se compran con el dinero, por eso no hace falta tener dinero para estar a rebosar de cosas buenas.

Pero mejor que todo eso es la familia. La familia está siempre cuando la necesitas y nunca te fallan. Tienes a tus padres y al mejor hermanos, pero hay niños que no tienen familia y son pobres, a esos hay que ayudarles. Tu tienes una familia maravillosa que siempre está con tigo.

Ojalá siga pudiendo felicitarte y que estés conmigo y con todos.

Adiós. un beso y un abrazo